

放送朝会「オンライン朝会」9/28

朝の挨拶をします。「おはようございます」。元気な声が、教室からオンラインを通して届きました。

今日は、学校のタブレットと大型TVを活用して、オンラインで、TV朝会を行います。校長先生の顔と声が、届いているでしょうか。校長先生のタブレットには、全部の教室の様子が映っています。

コロナウイルスのために、3月から5月まで、学校がお休みになってしまいましたね。そこで役に立ったので、オンライン（リモート）授業です。オンライン授業とは、インターネットを利用して、映像や音声で、リアルタイムにお互いやり取りができるものです。残念ながら、その時は、昭島市の学校では出来ませんでした。でも、これからは、今、校長室と皆さんの教室がつながっているように、学校と皆さんのお家とがつながるようになります。

そのためには、もう少し準備の期間が必要ですが、今から、少しずつ、いろいろなことを試していきたいと思っています。

まずは、今日、避難訓練があります。学校に不審者が侵入したとき、いつも通り、放送で、合言葉が流れます。皆さんは、先生たちと教室に隠れて、静かに身を守ります。隠れている間、今までは、教室と職員室や校長室との連絡方法がなく、教室の中の様子を知ることも出来ませんでした。皆さんは、教室の外がどうなっているのだろうか、心配したり、不安になったりしていたと思います。

でも、このオンラインを使えば、お互いの様子が分かりますので、とても安心できるはずです。ほかに、いろいろと試していきますので、皆さんと一緒に、先生たちも使いこなせるようにしていきたいと思っています。

